

RCEME GEMRC

Adjum Sebastien Paille, CD

Après plus de 22 ans de service dans les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'adjum Sébastien Paille prendra sa retraite le 26 avril 2023.



L'adjum Paille s'est enrôlé le 15 janvier 2001 en tant que V-Tech puis OT à EO tout en étant sur le peloton PAT, après avoir terminé POET et NQ3, puis Sdt Paille a été envoyé au 3ASG à Gagetown en août 2003. Après avoir terminé NQ4/NQ5 et une promotion Cpl, Sebas est muté au 2 RCR en mai 2005 et participe à son premier exercice CTCC ce printemps-là. En 2008, après 3 ans et une promotion au grade de cplc, il est muté à Edmonton au 3 PPCLI où il se déploie deux fois, TF 3-09 avec NSE et Op Attention roto 0 avec le 3 PPCLI. Après 6 ans, en 2014, Sebas a été promu sergent et affecté au LdSH en tant que sergent de maintenance pour la compagnie d'administration, puis pour l'escadron B avec l'escadron de chars, en 2016 après 2 ans au LdSH, le sergent Paille avait besoin d'une pause, il a donc obtenu une affectation au 1 Svc Bn où il a été planificateur pour Maint Coy pendant un an et a également travaillé à EFD pendant le second. En 2018, avec la promotion au grade d'adjudant, il y a eu une affectation dans l'Est à la BFC Gagetown au Tech Svcs.

Après 2 ans en tant que Art Platoon 2IC, l'armée a décidé qu'il était temps de changer à nouveau, affecté au GEMRC à l'été 2020, où il a eu l'opportunité d'être le commandant du peloton EO. Noël 2020 est venu avec une surprise, une promotion au poste de MWO mais pas de déménagement avant l'été. Été 2021, L'adjum Paille est réaffecté à Gagetown au 2 RCR en tant que SQMET où l'aventure a duré près de 2 ans pour se terminer le 26 avril 2023 qui sera son dernier jour dans les FAC.

Il reste dans la région d'Oromocto et continuera

MWO Sebastien Paille, CD

After 22 plus years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MWO Sebastien Paille will retire on 26 April 2023.

MWO Paille enrolled on 15 Jan 2001 as a V-Tech then OT'd to EO while being on PAT platoon, after completing POET and QL3 then Pte Paille was shipped to 3ASG in Gagetown in Aug 2003. Upon completion of QL4/QL5 and a promotion to Cpl, Sebas was posted to 2 RCR May 2005 and took part in his first CTCC exercise that spring. In 2008 after 3 years and a promotion to MCpl, he was posted to Edmonton at 3 PPCLI where he deployed twice, TF 3-09 with NSE and Op Attention roto 0 with 3 PPCLI. After 6 years, in 2014 Sebas was promoted to Sgt and posted to LdSH as a maint Sgt for Admin Coy and then for B Sqn with the tanks Sqn, in 2016 after 2 years at LdSH Sgt Paille needed a break so he got a posting to 1 Svc Bn where he was the planner for Maint Coy for one year and also worked at EFD for the second. In 2018 with promotion to WO came a posting back East to CFB Gagetown at Tech Svcs.

After 2 years as the Art Platoon 2IC the army decided it was time for change again, posted to the RCEMES in the summer of 2020, where he had the opportunity to be the EO platoon Comd. Christmas 2020 came with a surprise, a promotion to MWO but no move until the summer. In summer 2021, MWO Paille is posted back to Gagetown to 2 RCR as the ETQMS where the adventure lasted almost 2 years to end on the 26 April 2023 which will be his last day in the CAF.



Arte et Marte

RCEME GEMRC

comme civil dans la section EO de Tech Svcs.

Il n'y aura pas de départ dans la dignité (DDD) mais vous pouvez envoyer vos histoires, messages et photos à l'adj Boudreau Fabien.Boudreau@forces.gc.ca.

He is staying in the Oromocto area and will be continuing as a civilian in the EO section at Tech Svcs.

There will not be a Departure with Dignity (DWD) but you can send your stories, messages and photos to WO Boudreau at Fabien.Boudreau@forces.gc.ca.



Arte et Marte